



Sedena despliega otros 200 militares para blindar Sinaloa

ABRAHAM AMADOR
CIUDAD DE MÉXICO

La mañana de este domingo arribaron al Aeropuerto Internacional de Culiacán 200 militares del cuerpo de Fuerzas Especiales y de la Brigada de Fusileros Paracaidistas del Ejército mexicano.

Las unidades castrenses llegaron en dos aeronaves, una de

la Guardia Nacional y otra de la Fuerza Aérea Mexicana, para reforzar la seguridad en el estado y prevenir ataques violentos por parte de grupos de la delincuencia organizada.

Luego de la captura de Ismael *El Mayo* Zambada y Joaquín Guzmán López, *El Güero*, el jueves pasado en El Paso, Texas, han

sido desplegados más de 3 mil efectivos en Sinaloa.

Sin embargo, los 200 elementos que arribaron este domingo fueron adiestrados para sobrevivir en condiciones inestables e inseguras, y llevar a cabo actividades como manejo amplio de armas, nado, buceo, paracaidismo, medicina de emergencia, entre otras.

“Se caracterizan por su rapidez, movilidad, capacidad de despliegue y reacción, contando con gran variedad de armamento, material, equipo, aeronaves y adiestramiento especializado para operar en cualquier ambiente geográfico”, señaló en un comunicado la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

Los efectivos realizarán labores de patrullajes, prevención y disuasión, y establecerán puestos militares de seguridad.

Asimismo, la Sedena aseguró que los soldados actuarán apegados a la Ley Nacional Sobre el Uso de la Fuerza y respetarán permanentemente los derechos humanos de los sinaloenses. ■